## SÜDKURIER

Bad Säckingen

## Die Stadt in vielen Facetten

22.03.2013



## Landesschau-Mobil stellt im April Bad Säckingen vor. Eine Woche ist das Drehteam in der Trompeterstadt unterwegs

Das Landesschau Mobil-Team des Südwestrundfunks hält derzeit die Trompeterstadt im Film fest. Insgesamt eine Woche sind Moderator Thomas Klinghammer, Kameramann Andreas Enderle und Tontechniker Michael Hofer in der Stadt unterwegs. Aus dem Material werden fünf Vierminuten-Beiträge und ein halbstündiger Film.

Themen sind die geschichtliche Entwicklung zwischen Deutschland und der Schweiz, der Trompeter von Säckingen, ein Stadtspaziergang mit Adelheid Enderle, Bad Säckingen als Bad und der Rhein mit seinen vielen Facetten. Hier kommen unter anderem auch die Drachbootfahrer der Hochrhein Paddler zu Wort. Das Landesschau-Mobil stellt jede Woche eine Stadt oder Gemeinde des Landes mit ihren unterschiedlichen Facetten vor.

Ausgestrahlt werden die Beiträge über Bad Säckingen im SWR in der Woche vom 8. bis 12. April, täglich jeweils um 19.40 Uhr. Einen Zusammenschnitt aller fünf Teile gibt es am Samstag, 13. April, von 18.45 bis 19.15 Uhr zu sehen. Hier werden ergänzend Bilder aus dem Wallbacher Müllmuseum und vom Zirkus Papperlapapp zu sehen sein. Zur Sendung gehört ein Gewinnspiel.

1 von 1 10.05.2013 14:18